

国士館大生と交流事業

3月5日、小川小学校で6年生の児童と町内で発掘調査を行っている国士館大学考古学研究室の学生との歴史を通じた交流会が行われました。

6年生39人と大学生30人がそれぞれ7つのグループに分かれ、大学生の縄文土器や鏡などの出土品を用いながらの分かりやすい説明に、子どもたちは、興味深くながめたり、質問をしていました。

「那珂川町内には、たくさんのお宝があるから、考古学に少しでも興味を持ってほしい」と大学生代表の関口さんは話していました。



メディア・アーツ卒業式

町と学官連携を図っている宇都宮メディア・アーツ専門学校の卒業式が3月5日に行われ、7学科48名の学生が卒業の門出を迎えました。

来賓として出席した大金伊一町長からは、「当町のPRビデオ、環境美化の橋脚イベント、馬頭温泉郷の案内看板などで学生の皆さんのご協力を頂き深く感謝申し上げます。また、社会人としての今後の活躍に期待します」と祝いの言葉が贈られました。

また、卒業式に引き続き、卒業制作の表彰式が行われ、デジタルメディア科の川崎瞳さんに那珂川町賞が、ビジュアルデザイン科の飯島彩乃さんと飯田琴美さんに馬頭温泉保護開発協会賞がそれぞれ贈られました。



レクスポ大会

平成23年度全国レクスポ祭が栃木県で開催され、那珂川町では3B体操が総合体育館で行われることから、3月6日に山村開発センターで3B体操の体験会が行われ、40名の町民が参加しました。

3B体操は赤ちゃんからお年寄りまで、みんなで楽しめる健康体操で、ボール・ベル・ベルダーという3つの道具を使い、音楽に合わせて楽しく身体を動かすことで心も体も健康になります。

参加者の皆さんは、輪になって互いにボールを回すなど、和やかな雰囲気の中で、汗を流していました。



公共事業からの暴力団追放を目指して

3月8日、町長室において、町が発注する公共事業等から暴力団員等の排除に関する合意書が、町と那珂川警察署との間で締結されました。

合意書の主な内容は、町の公共事業に対し、暴力団の不当介入があった場合、請負業者は町と警察署へ速やかに通報することや、必要な捜査協力を義務付けるものとなっています。

今回の締結に際し、那珂川警察署の君島正昭署長は、「警察としても町と培った緊密な連絡体制を更に強化し、暴力団の排除に取り組みたい」との決意を述べていました。



なかがわ町民大学講演会

3月13日、小川総合福祉センターあじさいホールで、なかがわ町民大学「であい ふれあい ひびきあい」の自慢12年の旅から」と題し、元NHKアナウンサーの宮川泰夫さんの講演会が開催されました。

宮川さんは、のど自慢のオープニング曲と観客皆さんの手拍子とともに軽やかに登場、名調子で自己紹介した後、番組制作の裏話や、12年間で全国600ヶ所を訪ね、15万人の人々と出会いの中から、思い出深いエピソードなど紹介してくれました。「歌とは心の栄養で、これがのど自慢でみんなと一緒に幸せになる理由である」などのお話に約300名の観客の皆さんは、聞き入っていました。



ウォーク日本1800
那珂川町大会を開催

3月28日、「健やか・爽やか・ウォーク日本1800 歩いてニッポンを元気に」をスローガンに栃木県ウォーキング協会主催のウォーキング大会が、ばとう道の駅を出発地点に開催されました。

県協会の小栗正光会長からは、「歩け運動を通して健康の維持増進、地域の自然、歴史、文化にふれ、地域活性化を担いましょう」とのお話があり、県内各地から集まった180名の愛好家の皆さんは、途中、咲き始めた三輪のカタクリ山公園を散策、なす風土記の丘資料館を経由し、ゴールのなかがわ水遊園を目指して、約14kmの道程を元気に歩きました。

JANAす南より小学校社会科の副読本が贈呈

3月30日、教育長室にて町内の小学校の社会科の副読本の贈呈式が行われ、JANAす南の岡一也専務理事から「食農教育の一環として活用して下さい」と小学3年生で使う『ちぎの農業』と小学5年生で使う『農業とわたしたちのくらし』が、桑野正光教育長に手渡されました。

この副読本には、農業全般のほか、地産地消やフード・マイレージなど、農業の現状や諸問題などが分かりやすく解説されており、次代の担い手である子どもたちに、より身近に農業を感じてもらえることが期待されます。



本県選抜ソフトボール全国V
岡美月選手が活躍！

福岡市で開催されたJOCジュニアオリンピックカップ第6回都道府県対抗全日本中学生ソフトボール大会に本県選抜チームの一員として馬頭中2年の岡美月さん(谷川)が出場、3試合に登板し、チームの優勝に貢献しました。

4月1日に町役場を訪問し、大金伊一町長に優勝報告をしました。岡さんに全国優勝の感想をたずねると、「決勝戦では憧れの上野由岐子選手の前で投げることが出来て嬉しかったです。今年は馬頭中ソフト部の主将として、大会上位を目指して頑張ります」と元気に応えてくれました。今後の活躍を期待します。

